
Pan sur le bec !

Dans notre article de la semaine dernière « *Très classe, cette prime à la casse* », « Le Canard », emboîtant le pas à plusieurs confrères, avait indiqué que les syndicats enseignants Sgen-CFDT et Unsa avaient approuvé le principe de cette prime versée aux chefs d'établissement, sorte

de récompense aux meilleurs gestionnaires de la pénurie d'effectifs. Inexact : ces syndicats ont bien participé à des discussions sur le sujet, mais sans manifester leur adhésion. Le coupable sera privé de palmes académiques pour s'être emmêlé les siennes.